

Normen/Veranstaltungen

Dr. Götz Gresser ist neuer Institutsleiter am ITV Denkendorf

Dr.-Ing. Götz Gresser übernahm am 1. April 2013 die Leitung des ITV Denkendorf und damit verbunden die Geschäftsführung der angeschlossenen ITV Produktservice GmbH an den DITF. „Ich freue mich nach 16 Jahren Industriekarriere in die angewandte Forschung zurückzukehren“, betonte Gresser anlässlich seines Amtsantritts am ITV.



Neuer Geschäftsführer; Foto ITV Denkendorf

„Für die vier Wachstumsfelder der Zukunft - dazu gehören die Themen Nachhaltige Mobilität, Energie- und Umwelttechnologie, Gesundheit und Pflege sowie Information und Kommunikation - hat das ITV mit seinem Leistungsspektrum entlang der textilen Produktionskette eine breite Entwicklungskompetenz und zahlreiche Innovationsideen zu bieten. Im Mittelpunkt unserer Arbeit in den nächsten Jahren wird die kreative und intelligente Nutzung faserbasierter Werkstoffe für die Entwicklung produkt- und technologieorientierter Innovationen stehen.“, so Gresser.

Umwelttechnologie

Dabei ist ihm die Entwicklung anwendungsorientierter

Lösungen besonders wichtig.

„Unser Ziel ist es, konkrete Konzepte, Produkte und Verfahren – die exakt auf die Bedürfnisse des Markts zugeschnitten sind – zu entwickeln und umzusetzen.“ Prof. Dr. Michael Buchmeiser, Sprecher der DITF, sieht die Berufung als einen gelungenen Schritt für die weitere gute Entwicklung des ITV. »Mit Dr. Götz Gresser bekommt das ITV einen Leiter, der exzellente Kenntnisse in Forschung und Entwicklung besitzt und sich zudem in der Welt der internationalen Industrie bestens auskennt«, so Buchmeiser. Seine Forschungsinteressen sind komplementär zu denen des ITCF, womit die DITF insgesamt in den zentralen Zukunftsforschungsfeldern bestens aufgestellt sind.

ITV Denkendorf